

## FREIER SEEZUGANG FÜR ALLE

NEU: Panoramabeach Drobollach - Villach investiert 2,9 Millionen und schafft ein kostenloses Familienerlebnisbad am Faaker See.



Bürgermeister Günther Albel (Mitte) mit Stadtteilvorsitzendem (SPÖ-Faaker See) Christopher Winkler, Stadtrat Harald Sobe, Stadtteilvorsitzende (SPÖ-Maria Gail) Gemeinderätin Mag.ª Ines Wutti, Gemeinderat Ewald Koren sowie Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner (von links nach rechts) sichern unseren Kindern und Enkelkindern freien Seezugang.

**„Während anderswo Seegrundstücke an Investoren verkauft werden und damit für immer verloren sind, sichern wir den Zugang zum See für unsere Kinder und Enkel“,** so Bürgermeister Günther Albel.

Mit einer Investition von 2,9 Mio. € gemeinsam mit dem Land Kärnten, dem Tourismusverband Villach und der Region Villach Faakersee Ossiachersee, wurde mit dem Panoramabeach Drobollach ein kostbarer Seezugang für Villachs Bevölkerung für die Zukunft gesichert und ausgebaut: Die Straße

Mit Dir.  
**Für Villach.**

durch das Bad ist Vergangenheit - dafür gibt es jetzt mehr Grün: Statt Autos, die durch das Bad fahren, können die Villacherinnen und Villacher jetzt über 5.000 m² Liegewiese an einem der schönsten Strände des Faaker Sees nutzen.

Der Business Beach (mit WLAN), ein Buffet-Restaurant, Lounge-Bars am Strand, ein Beachvolleyballplatz, Kinderspielgeräte sowie die 102 m lange Wasserrutsche machen den Panoramabeach zum echten Seejuwel. Der Eintritt ist ganzjährig kostenlos und der Zugang barrierefrei gestaltet.

**Dein Stadtparteivorsitzender:**

**Bürgermeister Günther Albel**

info@spoe-villach.at  
www.spoe-villach.at